

神小だより

12月

第9号

今年もいよいよ終わります

『神山の宝』
樹齢 500 年以上の
「乳いちよう」

幼な児の健やかな成長を祈る

母が、豊かな乳の出を願ったことが「乳いちよう」の由縁



校門に立っていると、日増しに寒さが身に堪え、本格的な冬到来を実感しています。厳しい夏の暑さより、まだ冬の方がましかな…と思っていたのですが、暑さ同様寒さもなかなかのものです。そのような中「昨日の持久走では、うちの子、もしかしたら手を抜いたりあきらめたりして歩くのかなと思っていたら、一生懸命に走り続ける真剣な子供の姿に感動しました。子供の成長を間近で見せてもらいました。」と保護者の方からのご感想に、寒さ厳しい早朝もあたたかくなりました。こうした子供たちの前向きな気ちや姿勢があるのも、子供の練習に対する努力はもちろんのこと、声援等のご家族の皆様の支えがあったからこそ、心より感謝しています。

今年もあと残りわずかとなりました。この一年、世界では、日本では…、そして神山町では、学校では…、様々なことがありました。ご家庭やご家族では、この一年はいかがでしたか？心穏やかに毎日を過ごしつつ、飛び上がるくらいうれしいことも、踊り出すくらい楽しいことも、もしかしたら、怒りや悲しく辛いこともあった？かもしれません。



↑ 持久走大会の様子

毎年12月12日になると、一年の世相を表す漢字「今年の漢字」について、京都清水寺にて発表されます。12月12日（12【いいじ】12【いちじ】）の語呂合わせから12月12日を「漢字の日」としていることが由来のようです。今年も12月12日に発表されます。この一年を振り返って、児童の皆さん、保護者の皆様は、今年一年をどのような漢字で表しますか。過去3年間を調べてみると、2021年は「金」、2022年は「戦」、2023年は「税」でした。では、お子様が生まれた年の漢字を調べてみますと、1年生は「災」、2年生は「北」、3年生は「安」、4年生は「税」、5年生は「輪」、6年生は「金」でした。その年を表した漢字から、どんなことがあったのかを、ご家庭で話しをしてみてもいいかもしれません。

今年一年を表す漢字についても、予想をしてご家族で漢字を出し合ったり、〇〇家の一年を漢字で表したりしてみても楽しいかもしれません。ちなみに、私は「子供たちの健やかな成長」「職員の健康」を第一に考え、この一年を過ごしたので『健』の漢字が、一番に思い浮かびます。

健

漢字にまつわる出来事を紹介します。先日、校長室に1年生の子が来ました。「願いを込めた漢字」なんと漢字ドリルを片手に。漢字が上手に書けたので見てほしいとのことでした。こんなにうれしいことはありません。しっかりとした筆圧で一字一字を正確に丁寧に。しかも「はらい」までも意識して書かれた漢字には努力の跡がありました。日々の学習で学びを深めながら成長する子供の姿に感無量です。担任教員の指導や、ご家庭の支えもありながら、子供は一步一步成長しています。「健やかな成長」を実感しました。

本校の伝統や文化を受け継ぎ、今年も神山の魅力と資源・素材を最大限に活用し、保護者の皆様、地域の方々、関係者の皆様のご支援とご協力をいただきながら、神領小ならではの教育活動を展開してまいりました。年の瀬を迎える今、「神領小HP」をご覧ください、一年を振り返りながらお子様の健やかな成長を実感していただければ幸いです。

学校教育目標

夢と志にあふれ、心豊かにたくましく生きる子どもを育成する

学校教育目標の実現に向けて、今後ともご支援とご協力をお願いします。



【神領小学校HP】